

lundi 28 novembre 2011

Email

Twitter

Imprimer

## Inauguration d'un foyer d'accueil médicalisé, établissement et service d'aide par le travail à Soisy ss Montmorency



**Le nouveau Centre d'Accueil de Jour de Soisy-sous-Montmorency, a été inauguré il ya quelques jours. cet établissement comprend plusieurs bâtiments. Le bâtiment inauguré s'intègre dans un projet global des établissements du Parc de Soisy-sous-Montmorency qui comprend également un Foyer d'Accueil Médicalisé (F.A.M.), un Établissements et Service d'Aide par le Travail (ESAT) au sein duquel travaillent 120 salariés handicapés, et un Service d'Éducation Spécialisée et de Soins à Domicile (SESSAD).**



Tous ces bâtiments communiquent entre eux.



De nombreuses personnalités étaient présentes, dont M. Stréhaiano, maire de la ville, et Madame benatson, Préfète.

Cette réalisation a bénéficié d'une subvention du Conseil général du val d'Oise.

interventions de Philippe Métézeau, vice Président du Conseil général (action sociale-santé):

Madame la Préfete, Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les élus, Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Avant toute chose, je veux vous dire que je suis ravi de représenter aujourd'hui le Président du Conseil général, Arnaud BAZIN. En mission de promotion économique au Japon cette semaine, il vous prie de l'excuser pour son absence. En tant que Vice-Président en charge de l'action sociale je dois vous dire, Madame la Prefete, que votre présence est un signe fort : celui du partenariat entre l'Etat et le département qui occupe une place aux avant-postes en matière d'action sociale. Cette inauguration fait suite à celle du foyer d'accueil médicalisé et s'inscrit donc, comme cela a déjà été rappelé, dans le cadre de la reconstruction complète du site. Le nouveau bâtiment a été conçu pour répondre aux besoins spécifiques d'un centre d'accueil de jour. De fait, il remplace très avantageusement les précédents locaux qui étaient devenus complètement obsolètes. Cette restructuration s'inscrit parfaitement aussi dans le cadre de notre politique départementale d'accueil des personnes handicapées. En effet, les travaux conduits ici ont permis de porter la capacité d'accueil du centre d'accueil de jour de 20 à 40 places.

Et cette augmentation de la capacité du centre répond à un véritable besoin, identifié au niveau départemental. Aujourd'hui en effet, nous manquons de places pour les adultes handicapés qui ne sont pas – ou plus – en mesure de travailler. La direction des personnes handicapées du Conseil général note ainsi un fort besoin de places d'accueil pour des personnes incapables de travailler dans des établissements adaptés comme les ESAT. Je veux aussi saluer le travail spécifique de l'ADAPT, à Soisy. Notamment, les actions d'accompagnement et d'insertion que vous mettez en œuvre à destination des adultes accueillis par le centre d'accueil de jour sont remarquables. Elles permettent d'offrir d'autres perspectives aux personnes handicapées. C'est vraiment, Monsieur le Président, ce qui fait toute la valeur ajoutée de l'ADAPT. Pour ces raisons, et pour bien d'autres encore, je peux vous dire que le Conseil général se félicite d'avoir financé à hauteur de 2 075 000 euros l'ensemble des travaux de reconstruction du foyer et du centre d'accueil de jour. Cet investissement conséquent représente près de 14 % du coût des travaux. Mais avec le Département, nous serons aussi – et surtout – osés que – des partenaires du quotidien pour le centre. Il faut savoir en effet que le fonctionnement d'une telle structure nécessite près d'un million d'euros par an. D'une façon plus globale, le Conseil général est engagé dans une politique renouvelée en faveur des personnes handicapées. Comme dans une grande majorité des départements, la MDPH du Val d'Oise peine en effet depuis plusieurs années à monter en puissance pour répondre aux besoins importants en matière d'accompagnement des persor

Partager l'article | Inauguration d'un foyer d'accueil médicalisé, établissement et service d'aide par le travail à Soisy ss Montmorency: Le nouveau Centre

notre prise de fonctions, mon collègue Thierry SIBIEUDE, en tant que Président de la MDPH, a donc pris les choses en main afin de redresser la situation pour parvenir dès que possible, et avant le terme de notre mandat en 2014, à rétablir la situation. L'accompagnement des personnes handicapées, parce qu'elles sont fragiles, nécessite plus encore qu'ailleurs un traitement humain et nous sommes déterminés à mener notre action à terme, pour garantir enfin notamment des délais de traitement raisonnables pour les dossiers des usagers. Pour y parvenir, nous avons d'ores et déjà engagé un grand chantier de réorganisation des services, tant sur le plan structurel que géographique avec, à moyen terme, la construction d'un bâtiment – une véritable MDPH – qui regroupera l'ensemble des services du handicap. Je veux donc vous dire que nous sommes déterminés à mettre enfin plus de cohérence dans l'approche de l'accompagnement des personnes en situation de handicap au Conseil général. Il s'agit là de l'une des plus grandes priorités de notre mandat et je peux vous dire que nous saurons tout faire pour que les résultats soient au rendez-vous ! Alors encore une fois, je tiens à vous remercier, Madame la Prefete, d'avoir témoigné en inaugurant ce centre de l'importance pour le gouvernement de la prise en charge des personnes handicapées. Il s'agit d'une priorité partagée et vous pouvez être certaine que le département, loin de se défilier, aura à cœur de se faire exemplaire dans ce domaine.

Share

Publié dans : [le conseil général](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

**Partager l'article !** Inauguration d'un foyer d'accueil médicalisé, établissement et service d'aide par le travail à Soisy ss Montmorency: Le nouveau Centre ...

Share